
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

「市政報告会」（11月 10 日～25日） 

 

市政報告会を 11月 10日～25日に市 

内 5カ所で開催しました。当日参加 

いただいた皆さまには、本市が取り 

組んでいる施策の現状と成果や今後 

の取り組みについてお話させていた 

だきました。今後も協働によるまち 

づくりを進め、市民の皆さんの要望 

に応える政策を実行していきたいと 

思っておりま す。今後も本市のまち 

づくりへのご支援とご協力をお願い 

いたします。 

 

 

 

「松原市元希者の集い」（11月 25日） 

 

松原市元希者の集いを開催しました。 

元希者クラブの皆さんによる演目や、 

歌謡ショー等が行われとても楽しい 

時間となりました。今後も元気に楽 

しみながら健康づくりを継続して、 

会員相互の絆をより一層深めていた 

だき、本市のまちづくりにもお力添 

えをお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「日本生命カップ第 22 回ボーイズリーグ鶴岡一人記念大会・結果報告」 

（11 月 24日） 

 

日本生命カップ第 22回ボーイズリー 

グ鶴岡一人記念大会に出場された松 

原中学校 3年生の奥本兼史さんが大 

会出場の結果報告に来てくれました。 

結果は見事優勝され、どの選手もレ 

ベルが高く良い経験になった、高校 

でも野球を続けていくと笑顔で話し 

てくれました。今後も競技に打ち込 

まれ、より一層の活躍を期待してい 

ます。 

 

 

 

「令和 4年第 4 回定例記者会見」（11 月 24日） 

 

令和 4年第 4回定例記者会見を開催 

しました。電気・燃料・ガス料金高 

騰事業者支援事業や松原市新入学生 

応援事業及び松原市新社会人応援事 

業のほかにも、松原市二十歳の集い 

事業やセーフコミュニティ推進事業 

及びセーフスクール推進事業など、 

実施する事業についての説明や私の 

意見を述べさせていただきました。 

 

 

 

 

 



 

「大阪こども未来国連会議・結果報告」（11 月 22日） 

 

大阪こども未来国連会議に出場され 

た三宅小学校、河合小学校の児童の 

皆さんが表敬に来てくれました。 

「住み続けたくなる未来の大阪」を 

テーマに話し合い、緊張したけれど 

とても良い経験になったと皆さん話 

してくれました。三宅小学校の皆さ 

んは優秀賞に輝き、東京で開催され 

る会議への参加も決まっています。 

頑張ってきてください。子ども達が 

自分で考え議論し互いを高め合う姿 

はとても頼もしいです。これからも 

子ども達の成長を応援し続けます。 

 

「第 35回全国グラウンド・ゴルフ交歓群馬県大会・結果報告」（11月 22 日） 

 

第 35回全国グラウンド・ゴルフ交 

歓群馬県大会に出場された高橋清志 

さん、高橋和代さんが大会出場の結 

果報告に来てくれました。思うよう 

な結果は残せなかったようですが、 

今回の経験を皆に伝え少しでも貢献 

していきたいと話してくれました。 

けがには十分留意し、また報告に来 

てもらえるのを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 



 

「文部科学大臣表彰受賞報告」（11月 22 日） 

 

文部科学大臣表彰を受賞された小林 

常男さんが表敬に来てくれました。 

スポーツ推進委員として長きにわた 

り地域スポーツの普及振興に貢献し 

た功績が認められ、文部科学大臣表 

彰を受賞されました。今後も本市の 

まちづくりへのご支援とご協力をお 

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「第 45回 JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会・結果報告」 

（11 月 21日） 

 

第 45回 JOCジュニアオリンピック 

カップ夏季水泳競技大会に出場され 

た恵我小学校 5年生の高田壮真さん 

が大会出場の結果報告に来てくれま 

した。思うような結果は残せなかっ 

たようですが、次こそは 1位になる 

という熱い思いを胸にこれからも練 

習に励むと話してくれました。今後 

も競技に打ち込まれ、より一層の活 

躍を期待しています。 

 

 

 



 

「令和 5年度 松原市歯科医師会予算編成に対する要望と歯ブラシの寄贈」 

（11 月 21日） 

 

松原市歯科医師会より要望書の提出 

と歯ブラシを寄贈していただきまし 

た。松原市歯科医師会の皆さんには、 

日頃より市民の歯と口腔の健康づく 

りや疾病予防にご活躍いただき、あ 

りがとうございます。要望について 

は、今後十分に精査し検討していき 

たいと思います。これからも日本一 

健康で、安心・安全なまちづくりに、 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

「松原市新堂 4丁目土地区画整理組合解散記念式典」（11月 19 日） 

 

松原市新堂 4丁目土地区画整理組合 

解散記念式典の開催にあたり、挨拶 

をさせていただきました。土地区画 

整理事業が、関係者皆さんのご尽力 

により、無事に完了したことを心か 

ら感謝いたします。この市民協働の 

まちづくりにより、新たなまちが生 

まれるとともに、今後魅力や賑わい 

があふれるまちに成長することを期 

待しています。 

 

 

 

 



 

「スポーツ・健康まちづくり優良自治体表彰 2022 表彰式典」（11 月 18日） 

 

本市のスケボーの取り組みである 

「スケートボードパークを核とした 

まちづくり事業」がスポーツ庁主催 

の「スポーツ・健康まちづくり優良 

自治体表彰 2022」を受賞しました。 

この賞は、全国を先導するような優 

良な「スポーツ・健康まちづくり」 

に取り組もうとしている自治体に対 

して贈られるものです。本市では、 

今後もスケボーを核とした取り組み 

を実施することで、若い世代の移住 

定住を促進し、まちの活性化を図っ 

てまいります。 

 

「観光協会座談会」（11月 15 日） 

 

観光協会座談会に出席させていただ 

きました。松原市観光協会の皆さん 

には、日頃より本市の観光産業にご 

尽力をいただき、ありがとうござい 

ます。座談会では、「松原市の未来 

を語る」をテーマに意見交換を行い 

ました。これからも観光協会の皆さ 

んと共に、まちに元気と賑わいをも 

たらす協働の取り組みを実施してま 

いりたいと考えています。今後もご 

支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 



 

「令和 5年度 松原市医師会予算編成に対する要望」（11月 15 日） 

 

松原市医師会の皆様につきましては、 

とりわけ市民の皆さんへの健康維持 

・増進にご尽力いただきありがとう 

ございます。本市も市民の皆さんが 

安心して生活できる環境作りに全力 

で取り組んでいるところですが、こ 

れは松原市医師会の皆様を含め、多 

くの関係機関との協働なくして達成 

することはできません。今後も、市 

民生活の根幹となる健康を守る活動 

について、本市と連携して取り組ん 

でいただけますようよろしくお願い 

いたします。 

 

「松原商工会議所新正副会頭より表敬訪問」（11 月 15日） 

 

松原商工会議所の新正副会頭の皆さ 

んが訪問してくださいました。商工 

会議所の皆さんには、日頃より本市 

のまちづくりにご活躍いただき、あ 

りがとうございます。新会頭に就任 

されました松岡様、新副会頭の上西 

様、堀川様、引き続き副会頭を務め 

られる泉本様、松本様、皆さんのこ 

れらの活躍に期待してます。今後も 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

「2022年全日本卓球選手権大会（マスターズの部）・結果報告」（11 月 15日） 

 

2022年全日本卓球選手権大会（マス 

ターズの部）に出場された井上源市 

さんが大会出場の結果報告に来てく 

れました。結果はベスト 8と優勝に 

は届きませんでしたが、次こそは優 

勝を目指してこれからも練習に励む 

と熱い思いを話してくれました。け 

がには十分留意し、また報告に来て 

もらえるのを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

「高円宮賜杯第 42回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント・ 

結果報告」（11 月 14日） 

 

高円宮賜杯第 42回全日本学童軟式 

野球大会マクドナルド・トーナメン 

トに出場された長曽根ストロングス 

の皆さんが大会出場の結果報告に来 

てくれました。結果は見事準優勝さ 

れ、来年は優勝できるように練習を 

重ねていくと皆さん熱い気持ちを話 

してくれました。今後も競技に打ち 

込まれ、より一層の活躍を期待して 

います。 

 

 

 



 

「第 13回まつばらマルシェ」（11月 12 日・13 日） 

 

第 13回まつばらマルシェを 3年ぶり 

に中央公園で開催しました。今年は、 

地産地消の取り組みの一環として、 

本市で生産されたお米を使用した「甘 

酒」と、本市の農畜産業者や事業者 

の協力のもと「まつばらコロッケ」 

を開発しました。さらに、Dream Aya 

さんと本市観光協会エグゼクティブ 

プロモーションアドバイザーの一木 

さん、三代目 J SOUL BROTHERS from 

EXILE TRIBE 山下健二郎さんと共に 

FM東京ラジオの公開収録を行う等、 

楽しい内容が盛りだくさんでした。 

2日間を通して多くの方に楽しんで 

いただくとともに、松原市の魅力を 

再発見していただけたと感じていま 

す。またこのような素晴らしいイベ 

ントにしていただいた、多くの団体、 

企業、参加していただいた市民の皆 

さん、本当にありがとうございまし 

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「令和 4年度児童・生徒防火図画市長賞表彰式」（11 月 10 日） 

 

令和 4年度児童・生徒防火図画市長 

賞表彰式において、市長賞を授与さ 

せていただきました。今年度もたく 

さんの作品を応募いただき、そこか 

ら市長賞に松原小学校 4年生の三好 

悠仁さんの作品を選ばせていただき 

ました。来年春の松原市防火ポスター 

として、三好さんの作品を使用させ 

ていただきます。 

 

 

 

 

 

「令和 4年度松原市金婚式」（11 月 10日） 

 

令和 4年度松原市金婚式を開催しま 

した。今年度は 69組のご夫婦が結 

婚 50年を迎えられました。半世紀に 

わたる長い歳月をご夫婦として、共 

に歩まれ、めでたく金婚式をお迎え 

になられたことに心からお祝い申し 

上げます。本市では、健康寿命を伸 

ばす取り組みや、社会参加を促す運 

動も実施しておりますので、ご参加 

いただければと思います。本当にお 

めでとうございます。 

 

 

 



 

「第 37回日本ペタンク選手権大会・結果報告、ねんりんピックかながわ 2022 

・出場報告」（11月 10 日） 

 

第 37回日本ペタンク選手権大会に 

出場された小坂るみ子さん、竹之内 

早苗さん、田中知子さん、ねんりん 

ピックかながわ 2022への出場が決定 

した鼻町寛治さん（小坂さん、竹之 

内さん）が大会出場の報告に来てく 

れました。ペタンク選手権大会では 

5位に入賞し、これまで以上に練習 

を重ね来年はさらに良い成績を残し 

たいと話してくれました。ねんりん 

ピックでも頑張ってください。また 

良い報告をしていただけることを楽 

しみにしています。 

「文部科学大臣杯争奪第 25 回記念全国小学生（3・4年生）ティーボール選手権 

大会・結果報告」（11 月 9 日） 

 

文部科学大臣杯争奪第 25回記念全 

国小学生（3・4年生）ティーボール 

選手権大会に出場された清水フリー 

バーズの皆さんが大会出場の結果報 

告に来てくれました。思うような結 

果は残せなかったようですが、次の 

大会では 1位になりたい、もっと練 

習を頑張る等皆さんそれぞれ思いを 

話してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 

 

 



 

「第 25回 SC 大阪グランドゴルフ大会・結果報告」（11 月 8 日） 

 

第 25回 SC大阪グランドゴルフ大会 

に出場された松原市老人クラブ連合 

会の池川厚子さんが大会出場の結果 

報告に来てくれました。結果は見事 

優勝され、練習の成果が発揮できと 

ても嬉しいと笑顔で話してくれまし 

た。けがには十分留意し、また報告 

に来てもらえるのを楽しみにしてい 

ます。 

 

 

 

 

 

「秋季全国火災予防運動に伴う巡回広報出陣式」（11 月 8日） 

 

松原市消防団及び松原市婦人防火ク 

ラブ連合会合同による秋季全国火災 

予防運動に伴う巡回広報出陣式を開 

催しました。近年の火災状況は非常 

に少ない件数で抑えられており、令 

和 3年が過去 4番目に少ない 24件で 

した。これも皆さんの日頃の防火広 

報パトロール等の地道な活動の成果 

であると考えています。これからも 

共に連携し、防火意識の向上の啓発 

と防火活動を推進してまいりましょ 

う。 

 

 



 

「第 35回松原市音楽祭」（11 月 6日） 

 

第 35回松原市音楽祭の開催にあた 

り、挨拶をさせていただきました。 

当日は、子どもたちによる演奏もあ 

り、世代を超えた歌や楽器演奏等さ 

まざまな出演がありました。子ども 

から元希者まで多くの世代が集まり 

楽しめることが松原市音楽祭の大き 

な魅力です。これからも、音楽を通 

じて人と人とのつながりや、コミュ 

ニケーション形成をはじめ、本市の 

文化芸術活動の振興・発展にご協力 

をお願いいたします。 

 

 

「第 13回松原市ディスコン大会」（11月 6 日） 

 

第 13回松原市ディスコン大会の開 

催にあたり、挨拶をさせていただき 

ました。松原市ディスコン協会の皆 

さんには、日頃よりスポーツを通じ 

て健康増進にご尽力いただきありが 

とうございます。本市といたしまし 

ても、「スポーツのまち まつばら」 

として、生涯スポーツ社会の実現に 

向けて取り組んでまいりますので、 

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

「第 39回松原マラソン大会」（11月 6日） 

 

第 39回松原マラソン大会を 3年ぶ 

りに開催し、多くのランナーに参加 

していただきました。本市は「スケ 

ボーパークまつばら」の建設を進め 

る等、スポーツのまちに向けた整備 

を進めています。今後も「いつでも、 

どこでも、誰でも」スポーツを楽し 

める環境を作り、生涯スポーツ社会 

の実現に向けて取り組んでまいりま 

すので、ご支援・ご協力をお願いい 

たします。 

 

「令和 4年度松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11月 3日） 

 

文化の日に合わせ、令和 4年度松原 

市表彰式並びに松原市教育委員会表 

彰式を開催し、各分野で松原市の振 

興・発展に活躍され、松原市を広く 

世に発信された方に対して、感謝の 

気持ちを込めて表彰いたしました。 

今年は松原商工会議所で開催し、厳 

粛な雰囲気の中執り行われました。 

本市では、市民の皆さんとの協働の 

取組みを促進しており、本日受賞さ 

れた皆さんの中にも多くの方に様々 

な形で市政にご協力をいただいてお 

ります。今後も松原市の発展と市民 

生活の向上のため、温かいご指導と 

心強いご支援とご協力をお願いいた 

します。 



 

「令和 4年度第 30回全国中学生空手道選手権大会・結果報告」（11月 1日） 

 

令和 4年度第 30回全国中学生空手 

道選手権大会に出場された城南学園 

中学校 2年生の川原田陽和さん、大 

阪学芸高等学校附属中学校 2年生の 

播本奏人さんが大会出場の結果報告 

に来てくれました。川原田さんは団 

体組手で 3位に輝き、来年は日本一 

になりたいと話してくれました。播 

本さんは団体組手で 5位となり、練 

習を重ね来年も全国大会へ出場でき 

るように頑張ると話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 


